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Уровень обучения – базовый

Тема: Повторение грамматического материала по теме «ing-форма/инфинитив с/без частицы to»

Общее количество часов, отведенных на изучение темы – 1 ч

Место урока в системе уроков по теме – 3

Цель: Развитие практических навыков употребления ing-формы/инфинитива с/без частицы to. 
Задачи: 

1. Научить использовать грамматические структуры в устной и письменной речи. 
2. Практиковать обучающихся в чтении, говорении, умению систематизировать полученные данные.
3. Воспитывать познавательный интерес обучающихся, анализировать грамматические особенности построения высказывания на английском и русском языках.
Планируемые результаты:

Предметные:
· умение употреблять в устной и письменной речи ing-форму/инфинитив с/без частицы to;
· формирование навыков поискового чтения, включая умение определять тему, прогнозировать содержание текста по заголовку/ по ключевым словам, выделять основную мысль, главные факты, устанавливать логическую последовательность основных фактов;

· формирование навыков говорения.

Личностные:
· формирование мотивации изучения иностранных языков;

· формирование коммуникативной компетенции;

· формирование общекультурной и этнической идентичности;

· толерантное отношение к проявлениям иной культуры;

Метапредметные:
· умение планировать свое речевое и неречевое поведение;

· развитие коммуникативной компетенции;

· умение ставить перед собой цели и определять задачи, решение которых необходимо для достижения поставленных целей, планировать последовательные действия, прогнозировать результаты работы, анализировать итоги деятельности, делать выводы;

· развитие исследовательских учебных действий, включая навыки работы с информацией (извлекать информацию из различных источников, анализировать, систематизировать, представлять различными способами).

Техническое обеспечение: компьютер, мультимедийный проектор.
Компьютерная презентация к уроку, раздаточный материал 
Содержание урока
1. Организационный момент. 
Т: Good morning, boys and girls! Let’s start our lesson. 
T: Look at the screen and read the proverbs. What grammar structures can we see?
Fish begins to stink at the head.

It is enough to make a cat laugh.

Little pigeons can carry great messages.

Не who likes borrowing dislikes paying.

T: What will we discuss today? 
(Дети делают предположения)

T: You are right. The theme of the lesson is using of the -ing and infinitive forms.
2. Систематизация грамматического материала. Активизация употребления структур в речи.
T:  Open your textbooks on page 50. Ex.1.Read the text and find all the -ing and infinitive forms. Do the task individually and then compare your answers with a partner.  

[image: image1.emf]
T: Pupils, I want you to make a table. 
	-ing form
	to -infinitive
	infinitive without to

	
	
	


T: Fill in the table according to the rule. Look at the screen and compare.
T: Let’s use our structures in the Ex. 2 and 3 p. 50

T: Put the words in brackets into the correct form. Give the reasons. Compare with your partner.

Use appropriate the -ing and infinitive forms to tell a partner something. 

[image: image2.emf]
T: Let us divide into 2 teams. In teams, take turns to add a sentence to the story, using the verbs. 
[image: image3.emf]
3. Релаксация. 
T: You are tired. Let’s relax a little. We’ll listen to the instrumental music.
T: What feelings and emotions can this music evoke?
4. Развитие практического навыка употребления грамматических форм.

T:  Let’s work with the -ing and infinitive forms.
Look at the sheets of papers. I’ll give you the beginning of the dialogue and you should continue it, using the -ing and infinitive forms. Work in pairs.
(Дети читают диалоги)
T: The next task is Ex. 4 and 5. We should discuss the cases of using verbs taking the -ing and infinitive form without a change in meaning and with a change in meaning. Please, read and compare the sentences and discuss how they differ in meaning. 
T: Last task for our lesson is Ex. 8 p. 51. It is the sentence transformations. 

Complete the sentences using the words in bold. Use two to five words.
5. Подведение итогов урока. Рефлексия. Задание на дом
T: What have we learned today?
Today we have learned  using the -ing and infinitive forms in different tasks.  
T: Have we achieved the goal of the lesson?
Your home task is WB: p. 22-23, Exs. 1, 2, 5, 6
You worked hard today. The lesson is over. Good bye. See you soon.
